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ATA DA MILÉSIMA CENTÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA
DIRETORIA COLEGIADA DA COMPANHIA NACIONAL DE
ABASTECIMENTO - CONAS

Aos seis dias do mês de agosto de dois mil e treze, às 9:00 horas, na Sede da
Matriz da Companhia Nacional de Abastecimento - Conab, Empresa Pública
Federal, constituída por fusão autorizada pela Lei nO8.029, de 12 de abril de
1990, e instalada em 10 de janeiro de 1991, situada no SGAS, Quadra 901,
Conjunto A, nesta cidade de Brasília, Distrito Federal, com a presença do
Presidente Rubens Rodrigues dos Santos e dos Diretores Marcelo de Araújo
Melo, Sílvio Isopo Porto, Rogério Luiz Zeraik Abdalla e João Carlos Bona
Garcia, realizou-se a milésima centésima terceira (1.1038

) reunião ordinária da
Diretoria Colegiada da Conab. O Presidente, na forma do disposto no inciso IV,
Art. 20, do Estatuto Social, abriu a reunião com as 1) Comunicações da
Presidência, a) Foi apresentado pela Sumac, o resultado da Pesquisa do Clima
Organizacional, que foi exposto pela empregada Psicóloga Daniele Cadete de
Araújo Lima. Encerrada a apresentação o Sr. Presidente manifestou elogios e
agradecimento às equipes da Digep e Sumac pelo trabalho elaborado. b)
Dando prosseguimento às comunicações da Presidência, Dr. Rubens informou
sobre a reunião com o Ministério do Planejamento, quando a Secretária-
Executiva j Sra Eva, cobrou da Conab a implantação do ponto eletrônico que
deveria estar em funcionamento desde o início deste exercício. Outro ponto
abordado na reunião foi sobre o Porto de Itaqui/MA. Informou ainda, que a
reunião foi bastante proveitosa, estando aquele Ministério bem informado sobre
as ações especificas sobre armazenagem. 2) Passando às comunicações da
Diafi, o Sr. Diretor a) falou sobre o trabalho apresentado sobre o Clima
Organizacional, reafirmando a importância deste levantamento, porém que a
amostra da pesquisa precisaria ser ampliada para diminuir eventuais desvios de
resultado. b) apresentou ao Colegiado relatório sobre a dotação orçamentária
na fonte (100) recursos da União, onde fica evidenciada a necessidade de uma
suplementação para os gastos de agosto a dezembro/2013. Dois fatores que
deverão contribuir para o aumento da média de dispêndio é a contrat ção de
pessoal nos últimos meses e a concessão de promoções decorr ntes da
avaliação de desempenho. c) informou ainda, que em decorrência d Decreto
nO 8.062 de 29/07/2013, o Ministério do Planejamento editou a ortaria nO
268/2013, estabelecendo redução dos limites de movimentação e~penho t
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para as despesas de contratação de bens e serviços, diárias e passagens. d)
com relação ao PDVI, informou que recebeu da SOF resposta sobre a
viabilidade de liberação de recursos, o que somente será possível se a Conab
oferecer remanejamento do mesmo valor das despesas decorrentes de capital.
e) comunicou também, que na última reunião com o Banco do Brasil, realizado
na Casa Civil, foi determinado que a Conab efetue as despesas previstas para
2013 com recursos já alocados no seu orçamento, no valor de R$ 19 milhões.
Esclareceu que com isto não haverá recursos para reforma das Regionais,
excetuando a Sureg/MG. f) Informou que em 05/08 foi efetuado o pagamento
do milho. g) Com relação a não aprovação ainda pelo Conad do Acordo para
pagamento da promoção por merecimento, houve um grande número de
empregados que ingressaram com ações na Justiça contra a Conab. h)
Submeteu à aprovação do Colegiado a transferência da Biblioteca da Matriz
para o prédio do CDRH, com o objetivo de arrumar espaço na Matriz para
acomodação de algumas áreas, sendo o Diretor Sílvio Porto contrário a esta
proposta. i) Lembrou sobre o assunto das Bolsas de Mercadorias, quando Dr.
Marcelo esclareceu que já esta tomando as providências necessárias. j)
Comunicou ao colegiado a rescisão unilateral com a atual contratada Empresa
Engenk Engenharia Ltda - EPP e de imediato contratar pelos serviços
remanescentes de reforma dos banheiros a Empresa Principal Indústria,
Comércio e Serviços Gerais, que seguindo a ordem de classificação do certame
licitatório, foi a que se manifestou favorável, aceitando o remanescente da obra
com o montante de R$ 587.197,49, valor este que será empenhado de
imediato, em nome da favorecida, tendo o procedimento sido autorizado pelo
Colegiado. 3) Passando aos comunicados da Dipai, o Diretor Sílvio Porto
comunicou sobre a) demora na análise dos processos enviados à Cojur,
inclusive aqueles cujos contratos são de serviços exclusivos, como é o caso da
contratação da INFOVIA junto ao SERPRO, processo este do início deste
exercício e que somente agora pode ser submetido à REDIR. b) Sugeriu ao
Diretor da Diafi que efetue estudo urgente para uma avaliação geral (Brasil) da
possibilidade de substituição dos serviços de vigilância por pessoas por
vigilância virtual, visando redução de custos significativos para a Conab. 4) As
comunicações da Digep, a) Dr. Abdalla esclareceu que somente enviou
correspondência enviada à ASNAB, informando sobre a a~ro ação dos 4
níveis, uma vez que foi aprovado pelo Colegiado. Considerando ompromissos
assumidos pelos Diretores da Dipai e Dirab, a reunião i interrompida,
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decidindo pela sua retomada no dia seguinte, 07/08/2013, em reuruao de
caráter extraordinário, a ser realizada às 14 horas. Nada mais havendo para
tratar, o Presidente deu por encerrada a reunião e eu, Elenice Lobo Santos
Ribeiro, Chefe d Gabinete, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada,
será assinada pe o membros da Diretoria Colegiada e por mim.
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RUBENS RO~ ,I ES DOS SANTOS
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SILVIO ISOPO PORTO
Diretor de Política Agrícola e Informa õ Diretor de Gestão de Pessoas

Dire~~~~:nan~~:A Fis!~zação

MARCEL ÚJO MELO
Di~ O era ões Abastecimento
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